



EXCLUSIVE EDITION

111 EXEMPLAIRES

Gravure à la feuille d'Or pur 24K



PRÉSENTATION

L'Or est le plus précieux des métaux. Doté de nombreuses vertus, il fascine et attire l'homme depuis toujours. Apparu à la fin du XIX^{ème} siècle dans l'alimentation des Européens, il accompagne les mets les plus fins sur les plus grandes tables du Monde. Cela fait donc plus d'un siècle que nous mangeons de l'Or.

Le Champagne a acquis ses lettres de noblesse au XVIII^{ème} siècle et a assis depuis, une réputation mondiale sans égale.

Il est devenu le vin raffiné de toutes les fêtes. En sélectionnant et en assemblant des ingrédients aussi rares et prisés, Luxor invente un symbole absolu. Produit en France, en série très limitée, Luxor est exclusif. Un savoir faire unique qui vous permet maintenant de boire de l'Or. Luxor a l'esprit des somptueuses réceptions de Versailles où raffinement et magie de l'Or se mêlent à l'ivresse du Champagne. Luxor offre le luxe de réinventer la Fête.

HISTORY

Gold is the most precious metal. Endowed with many properties, gold has always fascinated and attracted men.

It started to be used at the end of the XIXth century in the food of the Europeans and was served with the finest dishes of the best tables in the World. Thus we have been eating gold for one century.

Champagne gained respectability in the XVIIIth century and built an unequalled reputation worldwide. It has become the refined wine for all celebrations.

With the selection and blending of ingredients as rare and as prized, Luxor creates an absolute symbol.

Produced in France in very limited series, Luxor is very exclusive: A unique experience that allows you to drink gold.

Luxor brings the spirit of magnificent receptions in Versailles where refinement and the magic of gold are mingled with the exhilaration of Champagne. Luxor offers you the luxury of reinventing celebration.



LES BIENFAITS DE L'OR

L'Or est considéré dans la tradition comme le plus précieux des métaux. C'est le métal parfait.

On sait aujourd'hui que, plus qu'un symbole, l'Or a des propriétés médicinales. Utilisé à travers les âges pour améliorer la fonction cérébrale ou régénérer les organes déficients, il est de nos jours conseillé dans les fatigues nerveuses et les dépressions ou contre les peurs et les frustrations, il favorise la circulation sanguine, soulage les arthrites et stimule l'activité cellulaire. Certains disent même qu'il est aphrodisiaque.

Les plus grandes marques de cosmétique utilisent aujourd'hui de l'Or dans la formulation de leurs produits pour ses propriétés anti-oxydantes.

Depuis le XV^{ème} siècle, l'Or est donc largement utilisé en médecine, et si la légende est parfois plus forte que la vérité, l'Or a quand même de multiples bienfaits dont votre organisme saura profiter.

BENEFITS OF GOLD

Gold has traditionally been considered as the most precious metal. It is the perfect metal.

We know today that, more than a symbol, gold has medicinal features. It has been used throughout the ages to improve mental capacities, regenerate deficient organs and it is currently advised for nervous weakness, breakdowns and against fears and frustrations. It also favours blood circulation, relieves arthritis and stimulates cellular activity. Some people even say it is an aphrodisiac.

The most famous cosmetic brands use gold in their formula nowadays for its antioxidant properties.

Since the XVth century then, gold has been largely used in medicine. If legend is sometimes stronger than the truth, gold has numerous benefits from which your organism can benefit.



LUXOR
VINTAGE

ULTIMATE 111

LUXOR VINTAGE ULTIMATE 111

Millésime 2002

Cépages : Chardonnay 60%, Pinot Noir 40%

Teinte jaune or assez soutenue. Le millésime 2002 épate d'entrée par sa complexité et sa puissance aromatique. De délicates notes beurrée s'associent à des touches de chocolat, de noix de cajou, de fruits confits, agrémentées de grillé. La bouche exprime toute sa complexité et sa persistance. L'équilibre gustatif est parfait.

LUXOR VINTAGE ULTIMATE 111

Vintage 2002

Grapes : Chardonnay 60%, Pinot Noir 40%

Golden yellow in hue, quite sustained. The complexity and powerful aroma of this 2002 vintage amazes instantly. Delicate buttery notes are associated with chocolate, cashew nuts and candied fruit accents, adorned with toast. The mouth expresses all its complexity and persistence. The balance of tastes is perfect.

BOUTEILLE 75 CL / BOTTLE 75 CL

111 exemplaires gravés à la feuille d'or pur 24K et numérotés.

111 specimens engraved with 24 karat pure gold leaf and numbered.



